
答弁者

1 針　谷　正　夫

〃

（3）本市の買い物弱者対策の必要性と背景について 保健福祉部長

（4）本市行政による買い物弱者対策の実施状況について 〃

（5）本市行政以外による買い物弱者対策の実施状況について 〃

（6）今後の買い物弱者対策について 〃

２　県行分収造林事業について （1）本事業の検証結果について 経営管理部長

（2）本事業の収支について 〃

副市長

〃

2 小　平　啓　佑 こども未来部長

〃

〃

〃

〃

教育次長

〃

（3）ＩＣＴの活用状況について 〃

〃

〃

3 天　谷　浩　明 危機管理監

〃

都市建設部長

〃

都市建設部長

〃

（2）子どもの居場所事業の現状について

（5）訪問による状況の確認と食材の宅配事業について

　る「買い物難民」「買い物弱者」） 　　ケートについて

（2）アンケート調査結果について

（3）現地に本森林の内容お知らせ板の設置を

（1）支援が必要な子どもの実態について

　について

産業振興部長

　令和４年第５回定例会　 一般質問（令和４年９月２日）

議員名 質　問　内　容

１　「食料品アクセス問題」（いわゆ （1）農林水産省の「食料品アクセス問題」に関する全国市町村アン

１　危機管理課の事務室の場所に （1）現状のままで良いのか

（4）現地森林の利活用を

（5）今後の展開について

（3）子ども食堂の現状について

（4）フードバンクについて

２　グローバル教育について （1）グローバル教育の考え方について

（2）グローバル教育基本計画について

（4）実施体制について

１　子育て政策について

（1）市街地整備の状況について

（2）今後の対応・予定について

　ついて （2）市長室と同じ階が良いのではないか

３　市街地整備について

（2）路上の表示の管理

（1）路肩・歩道・花壇の管理２　道路管理について
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答弁者

　令和４年第５回定例会　 一般質問（令和４年９月２日）

議員名 質　問　内　容

4 森　戸　雅　孝 地域振興部長

〃

〃

保健福祉部長

〃

〃

１　少子高齢社会とコロナ禍における （1）自治会の加入状況と現状における自治会活動について

　地域活動への懸念について （2）地区公民館活動等とその対応について

（3）市政への影響と対策について

２　コロナ禍における健康寿命への （1）フレイルへの懸念と現状の予防対策について

　影響について （2）認知機能低下への懸念と現状の予防対策について

（3）はつらつセンター事業の現状について

生活環境部長
３　本市における犯罪被害者支援条例 （1）支援内容拡充について

　の制定について
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